

ABSTRAK

Pendapat Orangtua tentang Penerimaan Peserta Didik Baru Berbasis Sistem Zonasi di SMA Negeri 4 Payakumbuh

Oleh: Puja Ningsih

Tujuan penelitian ini dibuat untuk mengetahui seberapa baik pendapat orangtua tentang penerimaan peserta didik baru berbasis sistem zonasi. Ada 4 pertanyaan yang ingin dijawab dalam penelitian ini, yaitu: 1) Seberapa objektifnya PPDB berbasis sistem zonasi menurut pendapat orangtua di SMA Negeri 4 Payakumbuh, 2) Seberapa akuntabelnya PPDB berbasis sistem zonasi menurut pendapat orangtua di SMA Negeri 4 Payakumbuh, 3) Seberapa nondiskriminasinya PPDB berbasis sistem zonasi menurut pendapat orangtua di SMA Negeri 4 Payakumbuh, 4) Seberapa transparannya PPDB berbasis sistem zonasi menurut pendapat orangtua di SMA Negeri 4 Payakumbuh. Jenis penelitian yang digunakan adalah deskriptif kuantitatif dengan populasi penelitian seluruh orangtua peserta didik yang anaknya diterima pada tahun 2020 di SMA Negeri 4 Payakumbuh yang berjumlah 297 orang dan sampel sebanyak 80 orang. Penarikan sampel ditentukan dengan menggunakan rumus slovin dan diambil dengan menggunakan teknik *Stratified Random Sampling*. Instrumen penelitian yang digunakan adalah angket dengan model *Skala Likert* tentang PPDB berbasis sistem zonasi yang terdiri dari 47 item. Sebelum angket tersebut digunakan sudah terlebih dahulu diuji coba untuk mengetahui validitas dan reliabilitasnya. Data dikumpulkan langsung ke sekolah, data yang telah terkumpul diolah dengan mencari skor rata-rata. Dari hasil pengolahan data tersebut diperoleh bahwa skor rata-rata penerimaan peserta didik baru berbasis sistem zonasi berjalan objektif sudah baik yaitu dengan skor 3,93, skor rata-rata penerimaan peserta didik baru berbasis sistem zonasi berjalan akuntabel sudah baik yaitu dengan skor 4,09, skor rata-rata penerimaan peserta didik baru berbasis sistem zonasi berjalan nondiskriminasi sudah baik yaitu dengan skor 4,06, skor rata-rata penerimaan peserta didik baru berbasis sistem zonasi berjalan transparan sudah baik yaitu dengan skor 4,18.

Dari hasil tersebut dapat disimpulkan bahwa menurut pendapat orangtua tentang penerimaan peserta didik baru berbasis sistem zonasi di SMA Negeri 4 Payakumbuh sudah baik dengan skor rata-rata 4,06. Berdasarkan hasil tersebut maka pendapat orangtua tentang PPDB berbasis sistem zonasi harus lebih ditingkatkan.

Kata Kunci: Sistem Zonasi, Penerimaan Peserta Didik Baru